

Fotonoticia 6-06-2017



El avión de la selección española de fútbol ha sido recibido hoy con un arco de agua en el Aeropuerto de Murcia-San Javier

El Aeropuerto de Murcia-San Javier recibe por primera vez a la selección española absoluta de fútbol

El Aeropuerto de Murcia-San Javier ha recibido hoy a la selección española absoluta de fútbol, que tiene previsto jugar mañana un partido amistoso en el estadio Nueva Condomina de Murcia frente al equipo nacional de Colombia.

El vuelo AEA 977 de la compañía Air Europa, un Boeing 738-800 con capacidad para 186 pasajeros, ha aterrizado a las 13.00 horas, procedente del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas y ha sido recibido por dos camiones del Servicio de Extinción de Incendios (SEI) del aeropuerto que han realizado el tradicional arco de agua sobre la aeronave.

Los jugadores y el cuerpo técnico de La Roja, campeona del mundo en 2010, han sido recibidos por numerosos aficionados en las instalaciones del aeropuerto.